



Sortie collège et patrimoine à Barbezieux

publié le 07/12/2015 - mis à jour le 09/12/2015

Le château de Barbezieux nous a ouvert ses portes le jeudi 3 décembre dans le cadre de collège et patrimoine. Tous les élèves de la classe de 5^{ème} D étaient présents et très motivés malgré le froid .

Lisa , l'animatrice culturelle , a réussi à passionner les élèves autant durant la visite partiellement virtuelle du château, celui-ci ayant été en grande partie détruit, que dans la découverte de la réhabilitation en théâtre des granges.

L'après-midi a été consacré à la fabrication d'un enduit à la chaux support de la fresque que les élèves ont peinte ensuite dans l'enduit frais (a fresco).

L'expérimentation et l'acquisition de tout ces savoirs se sont faites dans la bonne humeur.

